

# Jugendförderung wichtig

**Musikverein Ebendorf** | Der Musikverein ist eine junge Kapelle. 14 der 27 Mitglieder sind unter 30 Jahre alt. Insgesamt vier Mitglieder haben die Kapellmeisterausbildung.

Der Musikverein Ebendorf wurde 1995 mit der Absicht gegründet, die heimische Blasmusik zu fördern und das dörfliche Kulturleben zu bereichern. Daher werden alle Veranstaltungen, etwa Frühlingsfeste und Hochzeiten, musikalisch umrahmt.

Der Großteil der Mitglieder hat den Wohnsitz in der Katastralgemeinde Ebendorf, daher ist die Zusammenarbeit mit den anderen Vereinen von großer Wichtigkeit. So wurde gemeinsam mit der Jugend der Keller der ehemaligen Schule renoviert und ein Jugendraum bzw. das Probelokal errichtet.

Seit der Gründung ist die Förderung der Jugend wichtig. So wird das alljährliche Konzert am 3. Adventssonntag zum großen Teil von den Jungmusikern bestritten, wobei die älteren Musiker die jüngeren unterstützen.

Die musikalische Ausbildung erfolgt im Privatunterricht und über die Musikschulen Mistelbach und Staats.

Der Musikverein Ebendorf ist relativ jung, 14 der 27 Mitglieder sind unter 30 Jahre alt. Neben Kapellmeister Karl Schreiber haben noch drei weitere Musiker (Esther Jascha, Barbara Schreiber und Leonhard Matejka) die Kapellmeister-Ausbildung beim NÖ Blasmusikverband erfolgreich absolviert.

Einer der bisherigen musikalischen Höhepunkte war eine Reise nach Großbritannien, gemeinsam mit der Berufsschule Mistelbach.



Fast alle Veranstaltungen im Ort werden vom Musikverein Ebendorf musikalisch umrahmt. Seit 2003 gibt es eine Freundschaft zwischen Ebendorf bei Mistelbach und Ebendorf bei Magdeburg, auch hierbei ist der Musikverein immer mit dabei.  
Foto: MV Ebendorf

## Daten und Fakten

Der Musikverein Ebendorf wurde im Dezember 1995 gegründet und ist seit 2002 Mitglied im NÖ Blasmusikverband.

Vorstand:

Obfrau Edith Jascha, Obfrau-Stv. Brigitte Müller, Kapellmeister Karl Schreiber, Kapellmeister-Stv. Esther Jascha und Barbara Schreiber, Kassierin Claudia Staud, Kassier-Stv. Michaela Bloderer, Schriftführer Gerald Böck, Schriftführer-Stv.

Gerhild Ockermüller, Jugendreferent: Reinhard Schreiber, Archivar: Karl Schreiber

Die Proben finden im Keller der ehemaligen Schule in Ebendorf statt. Der Musikverein Ebendorf hat seine Auftritte bei diversen Veranstaltungen in der Katastralgemeinde Ebendorf und in der näheren Umgebung. Zu den jährlichen Höhepunkten zählen das Pfarrfest und das Ernte-

dankfest in Mistelbach und das Adventkonzert am 3. Adventssonntag.

Die 27 Mitglieder haben im Jahr 2011 32 Proben und 22 Ausrückungen in verschiedenen Besetzungen absolviert.

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage <http://www.ebendorf.at/musikverein>